



NOTA DE PRENSA

El Cabildo triplica la producción de agua para el Polígono Industrial de Güímar y los agricultores con la nueva estación desaladora

La presidenta, Rosa Dávila, y el alcalde, Gustavo Pérez, destacan la importancia de la actuación que permite contar con 2.800 m³ diarios

La consejera de Medio Natural, Sostenibilidad y Seguridad y Emergencias, Blanca Pérez, agradece el trabajo realizado por el Consejo Insular de Aguas de Tenerife

23 de enero de 2025. El Cabildo de Tenerife y el Ayuntamiento de Güímar ponen en marcha la nueva Estación Desaladora de Agua de Mar ubicada en el Polígono Industrial de Güímar, cuya producción diaria es de 2.800 metros cúbicos, lo que supone prácticamente triplicar el caudal que aportaba hasta el momento. La nueva infraestructura da servicio al Polígono Industrial de Güímar y a los agricultores de la zona y su ejecución se ha podido agilizar gracias a la Declaración de Emergencia Hídrica realizada por el Cabildo de Tenerife.

La presidenta del Cabildo, Rosa Dávila, la consejera de Medio Natural, Sostenibilidad y Seguridad y Emergencias, Blanca Pérez; y el alcalde de Güímar, Gustavo Pérez, visitaron hoy (jueves 23) la nueva infraestructura acompañados por técnicos municipales y del Consejo Insular de Aguas de Tenerife. Rosa Dávila señaló que “la puesta en marcha de la estación desaladora, cuya inversión asciende a 2,4 millones de euros, supone triplicar la capacidad del caudal de agua para poder suministrar tanto al Polígono de Güímar como al sector agrario”.

“Estamos empeñados en dar seguridad hídrica a la isla de Tenerife y esta es una de las obras de emergencia que abordamos en el Cabildo de Tenerife tras la Declaración de Emergencia Hídrica. Esta desaladora nos va a permitir liberar agua de pozos para que, a su vez, el sector primario tenga agua suficiente en esta zona que es tan importante para la agricultura”, indicó la presidenta del Cabildo.

Por su parte, Gustavo Pérez, indicó que con esta obra “hemos avanzado en que el Valle de Güímar tenga muchos metros cúbicos más de agua. Esta importante inyección de agua va a surtir tanto a nivel urbano -a nivel de consumo humano-, como para la agricultura, por lo que es un día para estar contentos”.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888



922 442 713 – 922 442 732 - 681 075 253 (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

Blanca Pérez explicó que “con la desaladora garantizamos la seguridad hídrica de la zona. Está previsto que desde aquí no solo se pueda dar el agua que vamos a dar ahora, que es para el polígono de Güímar y una parte para la agricultura, sino que los ayuntamientos de Candelaria y Güímar tendrán la capacidad de poderse conectar. Eso permitirá dar agua a las zonas de bajas de Candelaria y del Puertito de Güímar. De hecho, se le ha dado una subvención al Ayuntamiento de Güímar para que haga esa conexión y pueda conectarla con esta desaladora. Esto nos va a liberar el pozo de Chigengue que va a servir para abastecimiento y para dar más agua en la parte alta para el abastecimiento, pero también para el sector agrícola del municipio.

Convenio para acabar con los vertidos

Además de esta actuación, el Cabildo de Tenerife y el Ayuntamiento de Güímar han suscrito un convenio que contempla una aportación de 5,4 millones de euros por parte del Consejo Insular de Aguas de Tenerife –órgano dependiente de la Corporación insular- a los que hay que añadir 1,4 millones de euros de fondos propios del Cabildo y 366.750 euros que aporta el consistorio sureño. El proyecto define y valora las obras necesarias para ejecutar la EBAR en el actual emplazamiento de la ETAR Los Tarajales, que está ubicada junto al Club Náutico del Puertito de Güímar, además de la impulsión necesaria para transportar los caudales de aguas negras hasta la EDAR comarcal de Valle de Güímar.

El objetivo es que la EBAR de Los Tarajales preste servicio al núcleo del Puertito de Güímar y en un futuro puede dar servicio a las localidades que forman parte del litoral de Agache (La Caleta, Punta Prieta, Chimaje y El Tablado). Además, el proyecto contempla una conducción paralela a la de impulsión a aguas negras que podrá transportar agua desalada desde el Polígono Industrial hasta los depósitos de El Puertito. Esta última actuación permitirá liberar el agua del pozo de Chiguengue para el abastecimiento de la población y el sector primario.

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888



922 442 713 – 922 442 732 - 681 075 253 (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com

